

PROVINCES

provinces.union@sonapresse.com

Mouila : la gouverneure en guerre contre le non-respect de mesures barrières

PAULETTE Mengué M'Owono était sur le terrain pour sensibiliser et dissuader les riverains.

Félicien NDONGO
Mouila/Gabon

P OUR faire respecter les mesures gouvernementales relatives au Covid-19, la gouverneure de la province de la Ngounié, Paulette Mengué M'Owono, vient de sillonner tous les quartiers de la commune de Mouila, aux fins de "s'assurer de l'effectivité du respect des mesures barrières par les riverains". Histoire d'intensifier la sensibilisation avant de réprimer les contrevenants.

De retour de Libreville, où elle avait pris part à la réunion convoquée par la Première ministre, Rose

Christiane Ossouka-Raponda, sur la deuxième vague du Covid-19 et ses variants, l'autorité provinciale tenait absolument à faire traduire sur le terrain les consignes reçues. Dont celle consistant à rappeler aux populations la nécessité qui s'impose à chacun de nous de porter la bavette et de se laver régulièrement les mains avec du savon, de les désinfecter avec un gel hydroalcoolique, pour se protéger mutuellement. A bord de son véhicule de commandement, de quartier en quartier, Mme Mengué M'Owono a pu se rendre compte du relâchement des mesures barrières. Les réfractaires ont été vivement sermonnés et menacés de poursuites en cas de récidive. Une sorte de pédagogie avant de répression.

Les responsables des administrations publiques locales et les com-



La gouverneure Mengué M'Owono sensibilise les populations de la Ngounié au respect des gestes barrières.

Photo : Félicien Ndongo / L'Union

merçants ont été invités à sensibiliser leurs agents et leurs clients sur l'obligation de porter le masque dans leurs milieux et les lieux publics.

"Faute de vaccin à ce jour dans notre pays, nous sommes tous tenus de

respecter ce mode d'emploi, portant sur le respect des gestes barrières, pour nous protéger les uns des autres de cette maladie", a déclaré l'autorité provinciale.

L'action se doit d'être relayée par les

forces de sécurité qui ont "le droit de faire valoir la loi et de sanctionner les contrevenants aux mesures énoncées par le gouvernement sur le respect des mesures barrières", a-t-elle martelé.

Canton Océan et Ozouri: Berthe Azizet-Mboumba dans son fief politique



Photo : Julie Ngumbi

La députée Azizet Mboumba remet une moustiquaire imprégnée à une villageoise.

René AKONE DZOPE
Port-Gentil/Gabon

LA députée du 1er siège du département de Bendjé – cantons Océan et Ozouri – Berthe Azizet-Mboumba était dernièrement auprès de sa base électorale.

Le périple, qui l'a conduite dans une vingtaine de villages de son siège, avait pour but de rendre compte du travail abattu par les élus de la nation lors de la deu-

xième session du Parlement, close en décembre dernier. La parlementaire a pu, à cette occasion, recueillir également les préoccupations des populations. À chaque étape de sa tournée, elle est revenue avec force détails sur les 39 projets de lois ayant été examinés et adoptés au palais Léon-Mba. Tout en insistant cependant sur ceux concernant la légalisation du mariage coutumier, de la dépenalisation de l'homosexualité, la révision de la Constitution et

la loi sur le Covid-19, etc. "Toutes les lois votées visent avant tout le bien-être des populations, qui est un des volets qui préoccupent le président de la République, Ali Bongo Ondimba", a soutenu Berthe Azizet-Mboumba.

L'élue nationale en a profité pour inviter les populations de sa circonscription électorale à soutenir les pouvoirs publics dans la lutte contre le Covid-19, en respectant les mesures barrières. De même, dans le cadre de la lutte contre la pauvreté et la précarité, elle a exhorté les villageois à se regrouper en associations, pour animer et mener ensemble, de manière efficace, les activités génératrices de revenus.

La "fructueuse" collaboration entre le bureau du Conseil départemental de Bendjé et la députée de la circonscription qu'elle est, le conflit homme-faune, l'hydraulique villageoise... autant de sujets qui n'étaient pas en reste lors des échanges.

Partout où elle est passée, l'honorable Berthe Azizet-Mboumba a distribué aux villageois des moustiquaires imprégnées.

Assainissement: "Grand-village" bientôt à l'abri des inondations



Photo : Julie Ngumbi

La pose des ouvrages d'assainissement au marché Grand-Village.

UNE société de la place, sous l'impulsion de l'Hôtel de ville, procède actuellement à la pose des ouvrages devant faciliter l'évacuation des eaux pluviales.

René AKONE DZOPE
Port-Gentil/Gabon

LE bureau du Conseil municipal poursuit inlassablement les travaux d'assainissement de la capitale économique, souvent en proie aux remontées des eaux en saison des pluies. C'est dans ce

cadre que s'inscrit le chantier du Grand-village, le plus spacieux des marchés de la cité.

Confiés à la société Soco TP, les travaux se déroulent à la sortie de la ruelle qui

mène au Carrefour-de-l'Amitié, dans le 2e arrondissement. Mardi dernier, les employés s'activaient à poser des ouvrages d'assainissement. Ils devront drainer les eaux pluviales jusqu'au canal le plus proche. La population riveraine s'en réjouit.

Elle qui, à la moindre pluie, se retrouvait les pieds dans l'eau. Il faut néanmoins espérer qu'au terme de ce chantier, l'Hôtel de ville veillera à ce que les commerçants installés le long de la voie principale, et qui pour beaucoup empiètent sur le domaine public, éviteront cette fois de transformer leurs caniveaux en poubelles, au point de les obstruer de nouveau.